

29/04/2023

Peligrosa banda dedicada al robo de clientes bancarios fue detenida en Calama

Un trabajo especial dirigido por la Fiscalía Local de Calama junto a detectives de la Brigada Investigadora de Robos, Biro de esa ciudad, permitió la detención de una banda que sería la responsable de una serie de robos en la modalidad de "salida de bancos" y que actuaba en la capital loína.



De acuerdo a la investigación llevada a cabo por Fiscalía y PDI, la organización estaba

compuesta por tres hombres venezolanos y una mujer boliviana, siendo esta última la que "marcaba" a las víctimas que retiraban grandes sumas de dinero, para que luego los otros cometieran los robos, que eran realizados con gran nivel de violencia.

En el operativo se pudo incautar una serie de elementos utilizados para llevar a cabo estos delitos, entre los que destacan dos motos y un automóvil, además de otros medios de prueba que fueron entregados a la Fiscalía Local.

Los cuatro detenidos fueron formalizados la tarde del viernes por el fiscal de Calama, Eduardo Peña Martínez, por los delitos de robo con intimidación tentado y asociación ilícita para cometer delito de robo. A tres de ellos, además, se les formalizó por distintos delitos de robo con intimidación y a dos se les imputó también el delito de ocultación de placa patente.

A petición del Ministerio Público, todos los detenidos quedaron en prisión preventiva por representar un peligro para la seguridad de la sociedad y se fijó un plazo de investigación de 120 días.

El fiscal Eduardo Peña destacó que se trata de una banda que operaba con altos grados de violencia en contra de sus víctimas y que, de acuerdo a los primeros antecedentes, podría estar relacionada con una veintena de delitos cometidos desde agosto del año pasado en Calama. "A sus víctimas las marcaban en el banco y luego les quitaban la plata en la calle o las seguían hasta su casa, para ello las apuntaban con armas de fuego o las agredían con armas cortopunzantes", detalló.

El persecutor precisó que en la revisión de los celulares de los detenidos se encontraron múltiples conversaciones donde queda claro que se trataba de delitos previamente concertados y que había planes, incluso, de iniciar acciones contra casas comerciales.

La banda fue detenida gracias a labores de vigilancia justo en momentos que se aprestaba a cometer un nuevo ilícito contra un cliente bancario en el centro de Calama.

Para concluir, el fiscal Eduardo Peña destacó el trabajo conjunto realizado por la Fiscalía de Calama con la Brigada de Robos de la PDI en este caso, y que permitió detener a los miembros de esta peligrosa organización dedicada al robo.